



HANNOVERANER
VERBAND

30. November 2024
Hengstmarkt Springen

LETZTE MELDUNGEN
LATEST NEWS

November 30, 2024
Stallion sales jumping

Die Versteigerung der Hengste wird von den Auktionatoren Frederik De Backer und Bernd Hickert durchgeführt. Die Aufteilung ist wie folgt:

The auctioneers Frederik De Backer and Bernd Hickert will conduct the auction of the stallions as follows:

- Prämienhengste / *premium stallions*:
Kopf-Nr. / *head-no.* 93, 104, 97, 88, 98, 109: Frederik De Backer
 - Kopf-Nr. / *head-no.* 79 – 92: Frederik De Backer
 - Kopf-Nr. / *head-no.* 94 – 122: Bernd Hickert
-

Das Ausbieten der Hengste erfolgt in Euro. Das Anfangsgebot für nicht gekörte Hengste beträgt 10.000 Euro, für gekörte Hengste 15.000 Euro. Es werden folgende Mindestgebote angenommen:

- Startgebot bis 25.000 Euro: mind. 500 Euro
- ab 25.000 Euro bis 50.000 Euro: mind. 1.000 Euro
- ab 50.000 Euro bis 110.000 Euro: mind. 2.000 Euro
- über 110.000 Euro: mind. 5.000 Euro

Bids for the stallions are made in euros. The starting bid for not licensed stallions amounts to Euro 10,000.00 and for licensed stallions to Euro 15,000.00. The following minimum bids are accepted:

- *Starting up to Euro 25,000: min. Euro 500*
 - *from Euro 25,000 to Euro 50,000: min. Euro 1,000*
 - *from Euro 50,000 to Euro 110,000: min. Euro 2,000*
 - *over Euro 110,000: min. Euro 5,000*
-

Für die folgenden Pferde liegen – zusätzlich zu den Standardaufnahmen – weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Kopfnummern 80, 82, 83, 93, 94, 97, 103, 115, 116 und 119

Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for the following horses. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

Head-no 80, 82, 83, 93, 94, 97, 103, 115, 116 and 119

Ab Zuschlag haben Sie für alle Hengste auf unseren Auktionen Versicherungsschutz durch die R+V Versicherungsgruppe. Ab dem Jahr 2024 hat sich der Umfang der Versicherung verändert, er umfasst eine halbjährigen Versicherungsschutz auf Tod oder Nottötung infolge Krankheit oder Unfall (ToN) nach § 2A, 1a,b der AVB TLP 01/2008 der VTV. Die allgemeine dauernde Unbrauchbarkeit, die in den Vorjahren zum Versicherungsumfang zählte, ist nicht mehr inbegriffen. Beim unserem Versicherungspartner R+V können Sie sich nach Anschlussmöglichkeiten und der Ausweitung des Versicherungsumfangs der von Ihnen erworbenen Hengste erkundigen. Die Details zum Versicherungsschutz 2024 finden Sie auf der Seite 161 sowie in den Auktionsbedingungen auf den Seiten 156 und 157.

You have insurance cover from the R+V Insurance Group for all stallions at our auctions from the time of the knockdown. From 2024, the scope of the insurance has changed to include six months cover for death or emergency death as a result of illness or accident (ToN) in accordance with § 2A, 1a,b of the AVB TLP 01/2008 of the VTV.. General permanent disability, which was included in the scope of insurance in previous years, is no longer included. You can enquire with our insurance partner, R+V, about the possibility of joining and extending the scope of insurance cover for the stallions you have purchased. You will find details of the 2024 insurance cover on page 161 and in the auction conditions on pages 158 and 159.

Prämienhengstes *Premium stallions*

93 v. OGANO SITTE - MAROME NW Stall *IV* ca./approx. 1,67 m / 16.1 $\frac{3}{4}$ h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 19 %

Der Hengst entstammt dem Reproduktionsverfahren OPU/ICSI.

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

The stallion comes from the OPU/ICSI reproductive technique.

Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

104 v. VINGINO – CALIDO Stall *V* ca./approx. 1,66 m / 16.1 $\frac{1}{2}$ h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 0 %

97 v. QUAID – SALITO Stall *IV* ca./approx. 1,66 m / 16.1 $\frac{1}{2}$ h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 19 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

88 v. JASPER – CALIDO Stall *IV* ca./approx. 1,70 m / 16.3 h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 19 %

98 v. STAKKATO GOLD – JULIO Stall *III* ca./approx. 1,64 m / 16.0 $\frac{1}{2}$ h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 19 %

109 v. AREZZO VDL – CORNADO Stall *IV* ca./approx. 1,71 m / 16.3 $\frac{1}{4}$ h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 19 %

90 **V. JASPER – DIARADO** **Stall III** ca./approx. 1,67 m / 16.1 ³/₄ h.h.
nicht gekört / not licensed MwSt. / Tax: 19 / 0 %

91 **V. JASPER – MESSENGE** **Stall V** ca./approx. 1,68 m / 16.2 h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 0 u. 19 %

92 **V. KASSANDER VAN 'T ROOSAKKER – DIARADO** **Stall V** ca./approx. 1,62 m / 15.3 ³/₄ h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 9 %

94 **V. OGAN - BALOU DU ROUET** **Stall III** ca./approx. 1,75 m / 17.1 h.h.
nicht gekört / not licensed MwSt. / Tax: 9 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

96 **V. PEGASE VAN'T RUYTERSHOF - NUMERO UNO** **Stall III** ca./approx. 1,67 m / 16.1 ³/₄ h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 19 %

Dieser Hengst trägt ein Schweiftoupet/Extensions. / *This stallion wears a tail toupee/extension.*

99 **V. UTAMARO D'ECAUSSINES – ACORADO** **Stall III** ca./approx. 1,63 m / 16.0 h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 19 %

100 **V. UTAMARO D'ECAUSSINES – KANNAN** **Stall IV** ca./approx. 1,71 m / 16.3 ¹/₄ h.h.
nicht gekört / not licensed MwSt. / Tax: 19 %

101 **V. VALENSKY – DIATENDRO** **Stall III** ca./approx. 1,65 m / 16.1 h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 19 %

102 **V. VALENSKY – LEVISTANO** **Stall V** ca./approx. 1,65 m / 16.1 h.h.
nicht gekört / not licensed MwSt. / Tax: 0 %

103 v. VALENSKY – LORDANOS Stall **IV** ca./approx. 1,68 m / 16.2 h.h.
nicht gekört / not licensed MwSt. / Tax: 19 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

106 v. ZINEDREAM – COMTE Stall **IV** ca./approx. 1,65 m / 16.1 h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 9 %

107 v. AIR KING - BUBALU VDL Stall **V** ca./approx. 1,72 m / 16.3 ½ h.h.
nicht gekört / not licensed MwSt. / Tax: 9 %

110 v. CERO BLUE TN - DOUGLAS VDL Stall **V** ca./approx. 1,67 m / 16.1 ¾ h.h.
nicht gekört / not licensed MwSt. / Tax: 21 %

111 v. CASALLCO - VAN GOGH Stall **V** ca./approx. 1,69 m / 16.2 ½ h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 19 %

112 v. CASINO BERLIN – LORDANOS Stall **IV** ca./approx. 1,70 m / 16.3 h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 19 %

**113 v. COMME IL FAUT NRW –
BALOUBET DU ROUET** Stall **III** ca./approx. 1,65 m / 16.1 h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 0 %

114 v. COMME LE COEUR - DIAR NOIR Stall **V** ca./approx. 1,68 m / 16.2 h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 19 %

**115 v. CONTAGIO –
AGANIX DU SEIGNEUR Z** Stall **V** ca./approx. 1,65 m / 16.1 h.h.
nicht gekört / not licensed MwSt. / Tax: 9 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

116 v. CORNET OBOLENSKY - CALIDO Stall **///** ca./approx. 1,67 m / 16.1 $\frac{3}{4}$ h.h.
nicht gekört / not licensed MwSt. / Tax: 0 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

117 v. CONTHARGOS - CHACCO-BLUE Stall **V** ca./approx. 1,63 m / 16.0 h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 0 %

118 v. DIABLUE PS – QUIBERY Stall **///** ca./approx. 1,64 m / 16.0 $\frac{1}{2}$ h.h.
nicht gekört / not licensed MwSt. / Tax: 19 %

119 v. DIA CORRADO - CONTENDRO Stall **IV** ca./approx. 1,64 m / 16.0 $\frac{1}{2}$ h.h.
gekört / licensed MwSt. / Tax: 0 %

Für diesen Hengst liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenbilder, die im Rahmen einer erweiterten Röntgenuntersuchung erstellt wurden, vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Dr. Wehrenpfennig.

Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken for this stallion. Please contact Dr. Wehrenpfennig for any further questions.

120 v. DON JUAN – Stall **IV** ca./approx. 1,66 m / 16.1 $\frac{1}{2}$ h.h.
WINNINGMOOD V.D.ARENBURG MwSt. / Tax: 21 %
nicht gekört / not licensed

121 v. DOURKHAN HERO Z – Stall **IV** ca./approx. 1,66 m / 16.1 $\frac{1}{2}$ h.h.
CHAMBERLAND MwSt. / Tax: 19 %
gekört / licensed

122 v. DIARADO – CASALL Stall **///** ca./approx. 1,67 m / 16.1 $\frac{3}{4}$ h.h.
nicht gekört / not licensed MwSt. / Tax: 0 %